
こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島惠美子です。
先日、三師会訪問をしてきました。日本医師会長の横倉先生は、

世界医師会長に日本人として17年ぶりに就任されました。世界医
師会長は選挙で決まります。今回は4カ国から立候補があり、その
中で見事当選されました。先生は「世界を見ても、やはり日本の医
療が一番素晴らしい。しかし、あぐらをかいているとすぐに他の国に
追い付かれてしまう。選挙でも中国が立候補し、非常に早いスピー
ドで付いてきている」とおっしゃっていました。また、医学部が増え
たことについては、「医師を育てるには1人1億もかかる。だから全
員が国家試験を通り、医師になれるよう育成しなければいけない」と
のご見解でした。

日本薬剤師会の山本会長とは、門内薬局や薬局M＆A、そして、ま
だ検討されている薬学部の増設について意見交換しました。

最後に日本歯科医師会では、堀会長だけでなく、牧野副会長と村
岡専務理事も同席してくださり、チーム医療にどのように歯科医師が
関わっていくのかを教えていただきました。大学病院に一般歯科が
置かれる流れがあるそうで、口腔ケアについての必要性が高まって
いることも知りました。

薬剤師として常にアンテナを張り、医療全体の動きを知らなければ
と、あらためて思いました。
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